Drachen auf Reisen

Am letzten Wochenende im August war es wieder so weit, der **Taekwondo-Club FairDragon e.V.** begab sich auf "große Trainingsfahrt", nämlich auf den Campingplatz an der Steinbachtalsperre.

Der logistische Aufwand war enorm. Für das Open Air Training wurden unsere Judomatten verladen und für die Teilnehmer ein großes Gemeinschaftszelt organisiert. Durch die Aufbaukenntnisse des Vorjahres war das Gemeinschaftszelt zügig errichtet und die Bierzeltgarnituren aufgestellt.

Nachdem alle Teilnehmer eingetroffen waren und die Nachtlager errichtet waren, wurde der Grill angeheizt. Bei Grillwurst und Fritten klang der erste Abend in der Gemeinschaft gemütlich aus.-Die Kinder spielten und rösteten Stockbrot, und die Erwachsenen hatten die Möglichkeit zu plaudern und sich besser kennen zu lernen.

Nach einem ausgiebigen Frühstück am nächsten Morgen wurde dem eigentlichen Grund unserer Fahrt zu Leibe gerückt, nämlich dem gemeinsamen Training.

In weiser Voraussicht hatte sich unser Erster Vorsitzender und Dojoleiter Dietmar Schulz für die Trainingseinheiten um die Sporthalle in Kirchheim bemüht; bei über 30°C erwies sich diese Tatsache dann als wahrer Segen. In zwei Trainingseinheiten wurde jeweils zwei Stunden lang eifrig trainiert.

Während die trainierenden Vereinsmitglieder in der Sporthalle schwitzten, kümmerten sich die restlichen Trainingslagerteilnehmer um das leibliche Wohl aller und bereiteten Salate, Rohkost und weitere Köstlichkeiten für das Abendessen vor. Der Hunger war nach dem fleißigen Training riesengroß und die Trainingsteilnehmer nach der Hitze und dem anstrengenden Tagesprogramm entsprechend müde...

Nach dem gemeinsamen Frühstück am Sonntagmorgen startete die letzte Trainingseinheit, dieses Mal als Out-Door-Version auf dem Campingplatz. Danach herrschte leider Aufbruchstimmung, da unsere gebuchte Zeit auf das Ende zusteuerte.

Alle Teilnehmer hatten einen riesigen Spaß und waren sich abschließend einig, dass unser Trainingslager auch im Jahr 2017 wieder an den Start gehen wird...

Bilder zu unserem Trainingslager findet ihr wie immer auf unserer Facebook-Seite.